
 
 
 
 

Opfer und Täter 
 
 

Alle Menschen sind Opfer und Täter, 
doch das weiß noch lange nicht jeder. 
Oft fühlt ein Mensch sich wie gehetzt, 
weil er wurde in seiner Seele verletzt. 
Er weiß ein anderer hat im wehgetan 

und voll Selbstmitleid denkt er dauernd daran. 
 

Doch sollte niemand in Selbstmitleid baden, 
denn das macht nur noch größer den Schaden. 

Gott will, dass wir dem Täter vergeben, 
denn dann sind wir frei für neues Leben. 

 
Auch Täter sind nicht nur gewaltbereit, 

denn sie erlebten auch Unrecht im Laufe der Zeit. 
Deshalb verließ Gott im Himmel den Thron 

und kam zu uns als Mensch in seinem Sohn. 
 

Er hat mit den Menschen viel Geduld 
aus Liebe litt er am Kreuz für unsere Schuld. 

Er will, dass uns gelingt unser Leben 
und wenn wir darum bitten will er uns vergeben. 

Wir können auf den Täter böse sein, 
doch er ist nicht nur Täter allein, 

auch als Opfer ist er bei Gott bekannt. 
Verzeihen tut man mit dem Verstand. 

 
Sitzt auch noch tief im Herzen der Schmerz 

Jesus hat für Opfer und Täter ein Herz. 
Denn er weiß alles und kennt jeden 

u. wir leben nicht wie Adam u. Eva im Garten Eden 
Gott weiß um unser Versagen und unsere Treu’ 

und er macht uns, die Erde und den Himmel einmal ganz neu. 
 

Und weil er uns von Herzen liebt, 
will er, dass man sich auch selbst vergibt. 
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